



„Cartoon Movie“, Lyon, Frankreich

Seit über zehn Jahren betreuen wir dieses hochklassige Networking-Event der europäischen Animationsfilm-Industrie. Hier treffen sich Kreative mit Produzenten, Investoren und Broadcastern, um Synergien zu schaffen und Ihre Projekte allen potentiellen Finanzpartnern vorzustellen und Co-Produktionen anzubahnen.

Für die Veranstaltung im „Centre de Congrès de Lyon“ sind wir als Fullservice-Dienstleister engagiert. Neben den beiden Präsentationskinos, die mit Digital Cinema Technik und Surround Sound sowie mit einer großen Watchout Softedge-Projektion ausgestattet werden, sorgen wir für eine temporäre Kinobestuhlung und das gesamte Mobiliar in den Sälen. Zudem sind wir für die komplette IT-Infrastruktur des Cartoon Office und des Pressebereichs mit Internet-Café vor Ort verantwortlich.

„Cartoon Movie“, Lyon, France

We have been providing support for this high-class networking event of the European animated film industry for over ten years now. It provides a setting where creative minds can meet producers, investors and broadcasters to realise synergies, present their projects to potential financiers and set up co-productions.

We are engaged as a full-service provider for the event at the „Centre de Congrès de Lyon“. In addition to the two presentation cinemas, which are equipped with Digital Cinema technology, Surround Sound and a large Watchout soft-edge projection system, we also provide temporary cinema seating and the entire furnishing in the auditoria. We are also responsible for the complete IT infrastructure of the Cartoon Office and of the press area with its Internet café.



NEUMANN & MÜLLER
VERANSTALTUNGSTECHNIK



■ **Auftraggeber:** CARTOON - Association Européenne du Film d'Animation

■ **Kunde:** CARTOON - Association Européenne du Film d'Animation

■ **N&M-Niederlassung:** München

■ **Planung:** Maximilian Lutter & Jens Gießler

■ **Location:** Lyon Congress Center

■ **Projekt-Zeitraum:** seit 2005,
jedes Jahr drei Tage im Frühjahr

■ **Gewerke:** Licht, Audio, Video, Event-IT,
Dolmetschertechnik, Digital Cinema,
Content-Produktion, Rigging, Tribünenbau,
Mobilier

■ **Besonderheiten:** Fullservice-Dienstleistung,
temporäre Einrichtung von zwei Kinosälen mit
Digital Cinema Technik, Surround Sound und
Softedge-Projektion, IT-Infrastruktur, Medien-
produktion durch unsere Studios

■ **Commissioned by:** CARTOON - Association Européenne du Film d'Animation

■ **Client:** CARTOON - Association Européenne du Film d'Animation

■ **N&M branch office:** Munich

■ **Planning:** Maximilian Lutter & Jens Gießler

■ **Location:** Lyon Congress Center

■ **Date of project:** Since 2005,
every year for three days in spring

■ **Services:** Lighting, audio, video, event IT,
interpreting equipment, Digital Cinema, content
production, rigging, grandstand construction,
furnishing

■ **Special features:** Full service, temporary set-up
of two cinema auditoria with Digital Cinema
technology, Surround Sound and soft-edge
projection, IT infrastructure, media production
by our studios

■ **Weitere Informationen:**



■ **Further information:**

